

問37 自由記述

1	交通に便利のよい点。弁当を作る時間がない。	女性	60歳
2	質問がわからなかったです。	女性	44歳
3	ご本人からの聞き取りで記入しましたが、理解できないところも多かったようです。(代筆者より)	男性	79歳
4	障害福祉施設が充実する前に、島民の理解がまず必要。障害者は特別な不幸な人として見ているのではなく、大切な家族としての理解が必要です。同じ人間です。その理解の元に何が足りなくて何が必要なのか考え、作っていくことだと思います。まず率先して行政が腰をあげて欲しいです。	男性	32歳
5	代理回答を行わせていただきました。ご本人様へは質問の内容が少し理解が難しいようでした。無回答もごめいますのでご了承ください。	無回答	30歳
6	親も高齢になり入所の施設が1か所もない。種子島や本土に入所させても行事等で海を渡らなければいけないなど不便を感じる。	女性	34歳
7	障害者・高齢者福祉への更なる支援充実に期待しています。課題山積みの屋久島町！！町長の力量の見せ処です。ますますの発展を！！	男性	28歳
8	身障協の参加が北部(旧上屋久)と南部に差があります。北部の啓発を進めてほしい。	男性	71歳
9	障害者に対するサービス等の実態がわかりませんので、何が不足しているのか判断ができません。障害者施設やサービス等の広報の充実をお願いいたします。	男性	66歳
10	調査書は特定できてしまう。答えられないところがある。	女性	62歳
11	県道から尾之間支所への歩道は障害物が多く、通行しにくい。各集落の歩道のデコボコと除草●なため通行に危険が多い。障害者が施設に入所、通所が出来ることは最重要課題と思うが、そうでない一般の人が自由に参加できる場と機会を増やすことによって理解が深まっていくと思う。屋久島町に住んでよかったと思えるような施策は質問事項に羅列されているので障がい者を含めて施策の企画立案などしてみてもどうか。生の声が血の通った施策につながると思う。予算がなければ、当事者が多少の負担も良いと思うが。	女性	75歳
12	他の地域の福祉の在り方を学びに行くのはどうでしょうか？障がい者の人数も少ないのが理由かと思いますが、障がい者への優しさ、思いやりがある屋久島町とは思えません。早急に空港の障がい者用トイレの設置もお願いたく存じます。いわさきグループにご依頼ください。	女性	51歳
13	生活介護を受けたいが、なかなか良い施設が見つからない。年齢が若い人がいる施設がない。重度障害だと受け入れてくれる所が近くにない。以前住んでいた所では「福祉のしおり」があり、受けられるサービスなどわかりやすく記入されていたが、屋久島ではどうなっているのかわからない事が多い。	女性	19歳
14	アンケートは封筒にいれるように。	女性	70歳

15	障がい者のために福祉事業の発展をとくに思う。10日間ぐらい病気の為に上京していろいろの所を廻ってみました。本当に屋久島の障がい者に対する取組が遅れていることを特に思っています。屋久島町が主体となって事業をやるのが大切と思っている。	男性	74歳
16	相談窓口がはっきりしない。	男性	73歳
17	自分は小さい頃に耳が聴こえづらい事を馬鹿にされたりなどしたので、地域教育・学校教育の場で、もっと障がい者に対しての理解・交流の場を深めていき、障がいがある人間にも皆と同じようにやりたい事や挑戦したい事があるという事を知ってほしい。	男性	37歳
18	恵まれた人生に感謝しております。今後ともよろしく願いいたします。ご苦労さまです。	女性	83歳
19	障害の程度に応じて働く場所を提供したり、技術を身につけさせるなどして少しでも生きがいを持てるような支援をしてほしい。経済的な援助も必要だが、ボランティアに参加してもらうなど、何か地域に参加するよう支援してほしい。	女性	91歳
20	個々の障害の程度で意見もそれぞれ違ってくると思いますが、自分の事としては今はわかりません(ないです)。	女性	65歳
21	自分が子供の頃は障がい者が参加するようないわゆるパラリンピックのようなスポーツに関する知識がなかった。教えてくれる人もあまりいなかったような気がするので、自治体や民間団体の方が小さい頃から情報を教えてほしい。	男性	40歳
22	町営の縄文の苑の方は、中には常識のない方もいる。スタッフの教育。	女性	84歳
23	障害者手帳をもらいまだ1か月しか経っていないので何が不自由で、充実してほしいかがはっきりわかりません。しかし、子供がまだ小さい為、学校へ行くと洋式トイレがない所も多く不便な思っています。年1回、地域のお年寄りの方々とふれあい活動があったり、運動会など不自由な方の為にも、考えて頂きたいと思います。	女性	49歳
24	障がい者用のトイレが少ない。福祉事務所も職員が休みの日は建物に鍵がかかり使えない。本・支所も同様。	女性	88歳
25	働く機会の充実や、国からの援助を受けている人は多いと思いますが、さらに屋久島町からの援助が多少でもあれば、1人住まい、又、まだ子供を育てている方には助かるのではないのでしょうか。自分が障がい者であるがゆえに収入を得ることができないと思っている方も少しはほっとするのではないのでしょうか。	女性	51歳
26	このアンケートの回収方法に不安なため意見が書けません。もっと個人情報と安心してできる方法にしてほしい。	女性	64歳